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n - ~ 0 l,5 der Beilagen zu den Stcnographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesctzgebungsperiode 

A n fra g e 

der Abgeordneten Peck 

und Genossen 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Ausbau der Ostautobahn im Burgenland 

Durch den zunehmenden Schwerverkehr wird die Bevölkerung der 

an der B!O gelegenen Gemeinden Belastungen ausgesetzt, die 

nicht mehr verantwortet werden können. 

Dazu kommt, daß die Ortsdurchfahrt Neusiedl am See nur schwer 

passierbar ist. In der Reisezeit bricht der Verkehr häufig 

vollkommen zusammen. Dadurch verlieren 4.000 Pendler täglich 

ca. 40 Minuten. Darunter sind viele junge Frauen, deren Kinder 

zu Hause auf ihre Mütter warten. 

Auch der Fremdenverkehr, das größte wirtschaftspolitische 

Problem im Seewinkel, leidet unter diesen Verkehrsverhält

nissen ausserordentlich stark. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten folgende 

A n fra g e 

1.) Wieweit ist die Planung und Projektierung der Ostautobahn 

im Abschnitt Burgenland fortgeschritten? 

2.) Wann ist mit dem Baubeginn dieses Autobahnabschnittes 711 

rechnen ? 
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